

歌の幼稚園しんぶん (1)

平成30年4月28日発行

雨にもかかわらず46名来て下さいました

4月18日（水）に春の歌の会が開かれました。

春を迎え、良い天気が続いていましたが、この日に限って雨でした。

絶対的な晴れ男を自負してきましたが、いよいよ年貢の納め時がきたようです。

まあ大谷君だって良いばかりでは無いからね（笑）



新入園児さんを紹介する平岩園長です

春は新入園の季節です。歌の幼稚園も、駒ヶ根市中沢から、北澤達子（さとこ）さん、北澤めぐみさん、片桐竹子さん、手良から蟹澤廣美さん、辰野から加納巖（いわお）さんの5名の新入園児をお迎えしました。

この園児さんの他に、ここ1年くらいに入園されて、まだしっかりと紹介して無かった園児さんを紹介させていただきました。



テーブルが足りなくなるくらい来ていただけました

裏面も見て下さいね

北福地を中心に進めて来ましたが、自称国際派の園長としては、多くの地域から来ていただきたいと望んでいましたから、嬉しいことです。地域の殻に籠ってしまうと、人間が小さくなってしまいます。多くの方と知り合って、可愛く楽しく歳を取ってゆきたいですね。ヨロシクね。

歌の幼稚園しんぶん〔2〕

平成30年4月28日発行

今回で41回目を終え
11年目に入りました。

ここまで続いてきました
のは皆様の御協力です。
深く感謝しております。

園長は私達のような
老人でも(園長も老人
ですよ)一生懸命面倒
をみててくれて、ほんとう
に嬉しくて、この会を生
きがいにしている。との

御言葉を頂いたりして、延長も皆さんから「パワー」をいただいてやってこれました。

また、田畠久登君が亡くなつて以来、セーラ(橋爪隆千君)が大変な努力をして下さり、
影のスタッフとして埋橋孝志君、伊藤涉君の存在も大きなバックアップとなりやって来れ
ました。改めて3人に感謝です。

今後の予定 次回の歌の会は、7月18日(水)に園長の森で行います。初めての方は



今日の松浦先生は若返った感じで花と同じくキレイでした



園長が水戸の御老公の姿で登場し笑われました

園長の森とは、園長の
自宅の裏庭です。

駐車場、水洗トイレ完備
ですから安心して来て下
さい。

5月17日(木)に新潟
十日町への日帰り遠足
が有ります。

まだ席がありますので
ぜひ参加してください。

新緑が綺麗ですよ。

10周年記念事業で、ホームページを立ち上げました 「歌の幼稚園ふるさと」
で検索して下さい。
裏面も御覧下さい